



# Penjaga Masjid Peroleh Santunan

**JOGIA, BERNAS** – Sejumlah penjaga masjid di Kota Yogyakarta memperoleh santunan dari Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, yang diserahkan Selasa (20/6), di ruang Bima Kompleks Balai-kota Yogyakarta.

Penyerahan santunan itu merupakan rangkaian dari kegiatan Nuzulul Quran 1438 H sekaligus peringatan hari zakat nasional. Hadir Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Titik Sulastri dan seluruh kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah) Pemkot Yogyakarta.

Tausiyah dari ulama kondang Gus Miftah melengkapi prosesi penyerahan bingkisan lebaran bagi sejumlah penjaga masjid.

Bingkisan secara simbolis diserahkan oleh Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi kepada perwakilan penjaga masjid yakni Suratmin (penjaga Masjid Al Mubarak Kotagede), Tulis Witanto (penjaga Masjid Al Irsyad Muja Muju) dan Margianto (penjaga Masjid Al Hikmah Umbulharjo).

Heroe Poerwadi dalam sambutannya mengatakan, Al Quran merupakan cahaya yang diturunkan Allah SWT supaya kita beriman dan meyakini, mengambil pelajaran, mengamalkan

petunjuk dan bimbingan yang terkandung di dalamnya supaya keluar dari berbagai kegelapan menuju cahaya yang terang benderang.

"Pada bulan Ramadan ini seluruh umat juga memperingati peristiwa turunnya mukjizat yang tak terbantahkan yaitu kitab suci Al Quran

yang merupakan penyempurna kitab-kitab sebelumnya sebagai pegangan umat manusia," tandasnya.

Heroe mengajak seluruh aparaturnya pelayan masyarakat untuk memposisikan Al Quran sebagai pedoman dalam menjalankan tugas pelayanan kepada masyarakat.

"Sebab dalam Al Quran terkandung nilai universalitas yang digunakan Rasulullah untuk mentransformasikan bangsa Arab menjadi bangsa yang beradab dan maju," kata dia.

Al Quran mengajarkan dan memberikan petunjuk tentang toleransi, keadilan, kebaikan, kedamaian, kese-

jahteraan, dan tidak mengajarkan kezaliman, apalagi kekerasan.

"Apabila kita mampu menghayati kandungan kebaikan pada Al Quran akan bermanfaat positif bagi atmosfer pelayanan pemerintah yang dapat mensejahterakan masyarakat Kota Yogyakarta," tambahnya. (\*)

ansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanj
	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditang



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005